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Abstract (en)
The system has a digital data transmission unit (P1) allowing an operator to communicate with an air controller based on a vocal type dialogue
mode. Flight parameter monitoring units monitor state parameters of an aircraft and navigation parameters. A developing unit develops a message
(M1) e.g. text data and voice data, corresponding to a flight event. A message sequencing unit (M2) sequences the message in a list of messages. A
message synthesis unit (M3) synthesizes the message in the dialogue mode and generates voice phraseology corresponding to the message.

Abstract (fr)
L'invention concerne un système d'aide à la navigation d'un aéronef apte à être piloté à distance par un opérateur comprenant des moyens de
transmission de données (P1-P5) permettant à l'opérateur de dialoguer avec un contrôleur aérien selon au moins un mode de dialogue et des
moyens de surveillance des paramètres de vol (C1-C4), notamment des paramètres d'état de l'aéronef et des paramètres de navigation. Il comprend
également un moyen de détection d'évènements de vol (C5), un moyen d'élaboration d'un message (M1) correspondant à un évènement de vol, un
moyen d'ordonnancement (M2) du message dans une liste de messages, un moyen de synthèse (M3 ; M4) du message dans un mode de dialogue.
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